

Anuncian calendario provisional para Mundial de Fórmula Uno de 2018



París, 19 jun (RHC) La Federación Internacional del Automovil (FIA) dio a conocer hoy su calendario provisional para el Mundial de Fórmula Uno de 2018, que como novedades trae el regreso del Gran Premio de Alemania y el de Francia.

Según la FIA, el circuito galo de Le Castellet se disputará el 24 de junio, luego de una década sin recibir carreras de este tipo, y el 22 de julio será la prueba sobre el recorrido germano de Hockenheim.

Con el Gran Premio (GP) francés suman 21 las carreras a desarrollarse en 2018, una más que las de esta temporada y similar al record establecido en 2016, pues Malasia sale del certamen en esta edición.

El Mundial comenzará el 25 de marzo en Melbourne (Australia) y se extenderá por ocho meses hasta el 25 de noviembre en el circuito Yas Marina (Abu Dabi).

Otra particularidad es el GP de Azerbaiyán, que se adelanta siete semanas con respecto a la fecha de este año y tendrá lugar el próximo 28 de abril, antecediendo al de España, a celebrarse el 13 de mayo.

América Latina estará representada por México y Brasil, cuyos GP se celebrarán el 28 de octubre y el 11 de noviembre, respectivamente.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133182-anuncian-calendario-provisional-para-mundial-de-formula-uno-de-2018>



Radio Habana Cuba